



ナーサリーだより



発行日 令和2年9月1日
発行元 ナーサリーふじ

Words For Four Seasons(四季のことば)

今年の秋田の夏はわりと過ごしやすいなと思っていたが、ここ数日の残暑がやはり辛いですね・・。全国的には40度超え！というニュースを耳にしますと、一体そこはどんな空気なんだろうかと思います。子どもはもちろん我々大人も水分補給に気を付けながらこの残暑を過ごしていきましょう。

新型コロナウィルスは東京都に限らず各地にも拡大し続けています。濃厚接触者関係のPCR検査対象者が広げられたということもあり無症状の陽性者が多くなっています。濃厚接触者となったら、無症状で陰性であっても2週間は自宅待機となり、当然お仕事も休まなければいけません。重傷者が春よりも出でていないとはいえ油断は出来ないです。保育園の子ども達に密を避けさせることは難しく、もしも感染者がいた場合、瞬く間に拡がる事を危惧しております。できる対策をし、リスクを軽減するように実行しています。保護者の皆さんには今一度手指消毒の徹底をお願いしたいと思います。必ず消毒をしてから園内に入るよう協力お願いします。

今月はいつもとは違う形になりますが、運動会が職員と子どもで行われます。以上児さんは練習をする中で、気持ちも高まってきています。一人ひとりの力を發揮すると共に、行事を通じて団結力、絆を強め協力する事の大切さを子ども達なりに感じてくれたらいいなと思っています。

園長 田松 玲子

今月の行事予定



- 3日（木）水泳教室（いるか）
- 4日（金）レッツゴー 運動会ごっこ（めだか組）
- 8日（火）運動会ごっこ（以上児クラス）in 飯南コミセン
- 9日（水）運動会ごっこ（らっこ・あしか組）in 第3街区公園
- 25日（金）誕生会

3日間ともに、子どもと職員で行います☆



♪お誕生日おめでとう♪

めだか組・・1歳になります！

- ☆とうなさん ♡りりあさん
- ☆そうまさん ♡れなさん

らっこ組・・2歳になります！

- ☆そうさん ☆なおさん

あしか組・・3歳になります！

- ☆ゆうまさん

ぺんぎん組・・4歳になります！

- ♡ゆりなさん ☆かいとさん
- ☆だいちさん ♡みきさん

いるか組・・5歳になります！

- ☆みずとさん

くじら組・・6歳になります！

- ☆はるいさん



♡運動会ごっこの様子もそだちえに掲載しますのでご覧ください！

子どもたちのようす



☆めだか組☆

まだまだ暑い日が続いているが、日が落ちるのも少しずつ早くなり秋の訪れを感じるようになりました。先月は天気の良い日にお散歩に出かけたり、園庭で遊んだりと戸外遊びを楽しみましたよ☆歩行が安定してきた子も増え、靴を履き歩くことに挑戦したり、ハイハイやすりばいで園内の探索活動を楽しんだりと日々一人ひとりの成長を感じられ、嬉しく思っています。子どもたちの成長を今後も見守りながら、体調管理に気を付け9月も元気一杯に過ごしていきたいと思います！

【文責：佐々木 利菜】

☆らっこ組☆

9月になり季節的には秋を迎えましたが、残暑でまだ暑い日が続きそうですね。頑固な夏にもう少し付き合えるように、引き続き暑さ対策をしていきたいと思っています。先月は時間を見つけては園庭に出て水遊びを楽しみました☆保育士が「水遊びしま～す」というと「やった～！！」と喜ぶ子の姿も見られていますよ☆泥水を作ったり、ホースから出る水に触ったりと大興奮のらっこ組です♪今月はコロナウイルスの影響で大体的にできませんが、あしか組と一緒に公園で「うんどうかいごっこ」を予定しています。「かけっこ」をしたいと思っているので、遊びの中でも少しずつ楽しみながらできたらいいなと思っています☆

【文責：泉 朋美】

☆あしか組☆

残暑厳しい毎日ですが、時折吹く風に涼しさを感じるようになりました。天気が良い日には園庭に出て砂遊びや水遊びを行い子どもたちが楽しむ姿が見られました。園庭には、四つ葉のクローバーがあり、クローバーを探すのに夢中になる子どももいました。今月は運動会ごっこを予定しているので子どもたちが楽しく身体を動かせる活動をしていきたいです。

【文責：佐藤 佳帆】

☆ぺんぎん組☆

まだまだ暑い日が続いているが、子どもたちは水分補給をしながらも元気いっぱい過ごしています☆先月はちびっこ農園でたくさん野菜を収穫し、自分たちで調理して食べたり、園庭でたくさん水遊びをしたりと夏を漫喫しました♪また、初めての水泳教室に参加し、バスに乗って出掛けることや大きなプールに入ることをとても喜んでいました。緊張しながらもコーチと一緒に潜ることもでき、初めてながらに水への恐怖心はほとんど感じられなくなりましたよ。運動会ごっこも始まり、かけっこ・玉入れ・リレーの練習中！ルールをすぐに覚えて、楽しみながら取り組んでいます。今月は運動会ごっこを通して、たくさん体を動かすなかで、ルールを守ることの大切さに気付いていくことができたらいいなと思います。

【文責：大川 紗季】

☆いるか組☆

連休明けには、それぞれいろいろなお土産話を聞かせてくれた子どもたち！お祭りや夏のイベントが次々と減っていく中、ご家庭ならではの楽しみ方を漫喫している様子を感じました。外に出ればまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じているこの頃。子どもたちは有り余る体力でお散歩や戸外遊びを思いきり楽しんでいます。野菜スタンプや万国旗制作など、さまざまな素材を使い制作活動も楽しむことができましたよ☆今月は8日に運動会ごっこを計画しています。例年通りの開催ができず残念な気持ちでいっぱいですが、練習に励む子どもたちの発表の場として、盛り上げていきたいと思います。

【文責：猿田 彩夢】

☆くじら組☆

先月は畠から収穫した野菜でカレーや水ようかんなどを作って美味しくいただきました。お腹も満たされ、身長も伸びたような・・(笑) 今月は運動遊びを楽しみながら運動会ごっこに向けて頑張ります！！お家の皆さんに実際の姿を直接見ていただくことはできませんが、一人ひとり気合も入って“みんな1等賞”を目指して意欲満々ですよ。応援してあげて下さいね。

【文責：榎 真美】

